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霜月、肌寒い季節となりました。本校は11月より完全冬服に移行しています。それまでは、

夏場の更衣の回数を極力減らすため、体育の授業がある日に限り体操服登校をしてきました。

給食時の衛生面を考慮し、体育授業が午前か午後かにより制服への更衣の有無も異なり、その

日の時間割に準じて各自で判断して行動することが求められていました。毎朝家を出る時の服

装にも気を配り、当初は間違えたり制服を忘れたりすることもあったようですが、次第にそれ

が新しい形となりました。今は通常通りの冬服となり、登校時の服装を考えなくてもよくなり

ましたが、この夏の体操服登校で身につけたもの（学んだもの）があると思います。それは、

今後の生活にも、生きて働く力となるのではないでしょうか。 

学校園芸ボランティア 

10月 12日（月）と 22日（木）、学校園芸ボラ

ンティアの皆さんに、本校の環境整備をしていた

だきました。校訓「盡己」の石碑のある花壇とその周辺、通用門付近及び西側道路沿いの花壇

など、夏場に伸びた雑草抜きや次の花苗を植えるための耕しをしていただきました。現在、技

能員の森さんに花苗の選定や植え付けの時期の調整等していただいているところです。 

こうした人の手で育てられた植物の日々の成長は、観る人の気持ちを癒しながら、優しく強

く逞しい心を育むことにも繋がっているのです。いつもこうして松中生の心を耕してくれてい

る園芸ボランティアの方々に深く感謝申し上げます。 

PTAより寄贈いただきました 

この度 PTA より、「自動体温測定装置１台（右写真）」を寄贈いただきました。人が集まる

会合等で検温が必要な時、これまでは、一人ずつ手動の検温器をかざして体

温を測っていたのですが、この装置を活用すれば、非常に効率的に検温がで

き、会のスムーズな進行等にも繋がります。早速、公演会や保護者説明会時

に使用させていただいているところです。ありがとうございました。 



演劇部 3年生引退公演「Re Start」 

10 月 25 日（日）、体育館で演劇部の引退公演が開催されまし

た。来場者を保護者、生徒、OB･OGに限定するなど、新型コロ

ナウイルス感染症対策を講じながら行われました。中学校の演劇

部員の人間模様を描いた身近な題材。マスクをつけながらの演技でありながら、声がよく通り、

非常に迫力のある演技についつい引き込まれ、あっという間に時間が過ぎました。また照明係、

大道具小道具係、音響係などの裏方の機敏な動きも相まって、劇場にいるかのようで、最後は

惜しみない拍手につつまれながら幕を閉じました。 

OB・OG等関係者も多く、公演にかける部員の熱意を支える体制を強く感じました。3年生

部員のこれからの出発に声援を送ります。「Re Start」 

教育実習が終わりました 

教育実習の3週間が終わりました。6日の全校集会は、実習生を代表して那須先生から挨拶

があり、生徒を代表して学習部長の黒瀬さんがお礼の言葉を述べました。3 名の先生方には、

ここでの経験を今後に活かしてほしいと思います。以下先生方からのメッセージです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
コロナウイルス感染症予防に向けて！ 

・毎朝の検温、記録により風邪症状の有無等の確認 

・石けんを使ったこまめな手洗いの徹底 ・マスクの着用 

・健康管理（十分な睡眠、適度な運動、バランスのとれた食事） 

・不要不急の外出を控える  ・三密（密閉、密集、密接）を避ける ゼロ密を！ 

 

清水脩斗先生 

体育の授業では、1 年生と 3 年生の男子を担当させていただきました。共通して驚いたこ

とは、体育委員を中心に生徒だけで準備や整列をしていたことです。実技においても積極的

に取り組む姿が見られ、教えていて楽しい授業になりました。学級指導では、1 年 6 組を担

当させていただきました。男女分け隔てなく仲が良く、僕のことも温かく迎え入れてくれま

した。昼休みには、沢山の生徒が話しかけてくれて、緊張や疲れをリフレッシュすることが

できました。授業に熱く普段は優しい松中生として更なる飛躍を期待しています。 

那須楓香先生 

教育実習を振り返って、最初はとても不安でどうすればいいのかが全く分からず大変でし

たが、生徒の皆さんが優しく教えてくれて、少しずつですが不安が減り、最後にはとても楽

しい教育実習になりました。皆さんありがとうございました。 

今しかない中学生活をしっかり楽しんでください。 

平野智美先生 

3週間松中生の皆さんと過ごして、皆さんのエネルギーに毎日 

力をいただいていました。私は中学生のときに音楽の先生になり 

たいと思い、高校、大学とずっと音楽の勉強をしてきました。皆 

さんも松中生の間にいろいろ経験して、充実した学校生活を送っ 

てください 
 


